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全員協議会 会議録（要点筆記） 

     平成２７年 ２月２３日（月） 

午前 ９時３０分 開会 

午前 ９時４１分 閉会 

場所 ： 全員協議会室 

  

 

〔報告案件〕 

１ 市長まちづくり宣言の進捗状況について 

堀嵜敬雄企画部長：資料に基づき説明 

 中川健一議員：この市長のまちづくり宣言というのは、第６次総合計画のことを言

っているのでしょうか。何のことを言っているのでしょうか。 

 堀嵜敬雄企画部長：市長が２期目の選挙で掲げた項目がこのまちづくり宣言の項目

であります。 

 中川健一議員：選挙の時に掲げたというのは、例えば選挙公報に書いてあることを

言っているのか、何か配ったビラのことを言っているのか、それは何のことい

っているんでしょう。 

 堀嵜敬雄企画部長：すみません、既に皆さんご存知のことと思って、当時、水色の

パンフレットで見開きのもので市長が２期目以降にあたっての公約のような形

で掲げたまちづくり宣言であります。それに基づく５８項目ということです。 

 

２ オーストラリア ポートマッコーリー公式訪問団受入について 

 堀嵜敬雄企画部長：資料に基づき説明 

 石川英之議員：３年ほど前、２３年度だったと思いますが、ポートマッコーリーの

方から、経済的な理由があって今後受け入れも出来ないし、訪問することも出

来なくなると思いますみたいなことがあったような記憶がありますが、ここに

きて４人来る、また８月にこちらからも行くということになった経緯というか、

何か経済的な状況が変わって大きくそうなってきたのか。 

 堀嵜敬雄企画部長：確かに、数年前に石川議員がおっしゃられるようなことがあり

ました。今回一番大きな理由としましては、この２５周年という区切りが海外

においては、クォーター、４分の１ということで非常に大きな節目になるとい

うことが、この相互の公式訪問の大きな理由だと思っておりますし、更には経

済状況も当時に比べれば、恐らくオーストラリアの側も少し好転しているので

はないかなと、それで中々やり取りの中で、この前こんなこと言ったよねとい

うことが中々言える状況ではないので、向こうの方からも気持ちよく来ていた

だけるということが、この２５周年でありましたので、私どもについても同じ

ようにお応えをして２５周年をきちっと行っていきたいという考えであります。 

 

３ 産業競争力強化法に基づく創業支援事業計画の認定申請について 

 榊原康仁市民経済部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 


